

Wir Steirer

konkret-kritisch-freiheitlich



FPÖ DIE SOZIALE HEIMATPARTEI



Liebe Gemeindebürger!

Eine Wahl ist vorüber und es steht bereits wieder die nächste vor der Tür. Ich darf mich bei allen recht herzlich bedanken, die bei der Gemeinderatswahl die FPÖ Sinabelkirchen gewählt haben. Für mich als jüngsten Spitzenkandidaten ist es besonders erfreulich, dass wir einen Stimmenzuwachs von 122 Stimmen erreicht haben und uns somit auch großes Vertrauen geschenkt wird. Mit diesem Ergebnis haben wir es geschafft, ab jetzt mit 2 Gemeinderäten vertreten zu sein! Darauf bin ich stolz und sage nochmals DANKE! Jetzt geht es aber an die Arbeit, denn es gibt viel zu tun! Zuversichtlich blicke ich in die Zukunft und freue mich auf eine gute Gemeindegemeinschaftsarbeit, wo die Parteiinteressen in den Hintergrund und die Gemeindeinteressen in den Vordergrund gestellt werden. Wie oben schon erwähnt steht jetzt aber bereits wieder die nächste Wahl vor der Tür. Gemeindebürger von Sinabelkirchen, zeigen wir den Reformzwillingen was die Antwort auf eine „Drüberfahrer“ Politik ist und sorgen wir für ein blaues Wunder in der Steiermark! Am 31. Mai das Kreuzerl bei der FPÖ und wir werden ein historisches Ergebnis in der Steiermark und auch in Sinabelkirchen erleben! Vielen Dank! Euer Robert Wölfler



vl: GR Robert Wölfler, GR Adolf Haun

Kontaktliste **FPÖ** OG Sinabelkirchen

GR Robert Wölfler, Ortsparteiobmann
Tel.: 0664/6270489, E-Mail: r.woelfler@gmx.at

GR Adolf Haun, Ortsparteiobmann-Stellvertreter
Tel.: 0664/73305707, E-Mail: haun@tele2.at

Steirerland in Steirerhand





Liebe Gemeindebürger!

Die Gemeinderatswahl ist vorbei und ich möchte mich für den enormen Stimmenzuwachs für die FPÖ Sinabelkirchen recht herzlich bedanken. Bei der Bürgermeisterwahl (konstituierende Sitzung) hat man gesehen, wie die Zusammenarbeit in den nächsten 5 Jahren sein wird. Die SPÖ hätte zumindest ein Zeichen für gute Zusammenarbeit und Anerkennung des neuen Bürgermeisters setzen sollen und ihm ihre Zustimmung geben können. Aber sehen wir das mit einem lachenden und einem weinenden Auge, denn die Stimme des SPÖ Kandidaten der für den Bürgermeister gestimmt hat kann auch von Fr. Gross oder Hr. Kalcher gekommen sein. Ich bin neugierig, wie es beim Abstimmen über Projekte aussieht, da ja alle Parteien diese in ihrem Wahlprogramm hatten. Wir werden auf jeden Fall unser Bestes geben und mit aller Kraft für Sinabelkirchen arbeiten! Am 31.5. haben wir wieder die Möglichkeit wählen zu gehen. Nutzen wir das und zeigen den regierenden Landesparteien, dass es falsch ist, einfach über die Bevölkerung zu bestimmen. Gastwirte sollen z.B. selbst entscheiden können, ob sie Raucherräume belassen oder nicht. Die Zusammenlegung von Gemeinden ohne Befragung der Bevölkerung wohin sie wollen bzw. ignorieren der Wünsche ähnelt schon mehr einer Diktatur als einer Demokratie.

Ich wünsche allen einen schönen Sommer, Euer Adi Haun.

Muttertag

Am Freitag 8.5.2015 und Samstag 9.5.2015 wurden vor dem SPAR Markt Pratscher über 300 Blumen an alle Damen verteilt. Nochmals ein Dankeschön an alle Mütter, Ihr leistet Großartiges!



vl: Manfred Bauer, GR Robert Wölfler

vl: Patrick Seidnitzer, Johannes Glatz

FPÖ Bürgerbüro - Wir sind für die Steirer da!

Büro Kunasek – Das freiheitliche Bürgerbüro bietet den Steirern die Möglichkeit, Anliegen direkt an die Politik heranzutragen!

FPÖ Freiheitliches Bürgerbüro 
mkunasek.at

0664/1340049
mkunasek@fpoe-stmk.at
mkunasek.at/buergerbuero

Mehr G'spür für die FPÖ
Mario Kunasek

LESERPOST

Machen Sie künftig in unserer Leserpost-Ecke Ihrem Ärger Luft oder publizieren Sie hier, was Sie in Ihrer Heimatgemeinde besonders freut!

E-Mails bitte an: info@fpoe-sinabelkirchen.at

Wir sind für die Steirer da!

Steirisches Asylchaos beenden!

- Keine weitere Aufnahme von Asylwerbern in der Steiermark, bis das Flüchtlingsgroßquartier in Spital am Semmering geschlossen ist
- Verstaatlichung der Flüchtlingsbetreuung – Schluss mit der Geschäftemacherei von Privatbetrieben im Asylwesen
- Keine Flüchtlingsquartiere im Umkreis von Schulen, Kindergärten und Wohngebieten (Sicherheitsrisiko!)
- Ausgewogene Verteilung von Flüchtlingen innerhalb der Steiermark anstatt Flüchtlingsgroßquartiere
- Herkunftslandprinzip bei der Vergabe von Sozialleistungen für EU-Bürger

Sozial statt sozialistisch!

- 100 Euro Schulstartgeld für jeden steirischen Taferlklassler zur Deckung der Kosten erforderlicher Schulartikel
- Übernahme der Prüfungstaxen und Internatskosten von Berufsschülern durch die öffentliche Hand
- Reform der Mindestsicherung, denn das jetzige Modell propagiert ein System der sozialen Hängematte, untergräbt das Leistungsprinzip und bietet keinen Anreiz, im Berufsleben Fuß zu fassen

Mehr direkte Demokratie!

- Mehr Bürgermitsprache auf Gemeinde- und Landesebene!
- Ausbau der direkten Demokratie nach Schweizer Vorbild!
- Einführung einer Online-Petition an den Landtag Steiermark!

Steirischen Arbeitsmarkt schützen!

- Konjunkturpaket im Baugewerbe als Sofortmaßnahme zur Bekämpfung der Rekordarbeitslosigkeit in der Steiermark
 - Verpflichtende Anwendung des Bestbieterprinzips bei Auftragsvergaben
 - Lohn- und Sozialdumping ausländischer Subunternehmen ist Einhalt zu gebieten
 - Keine Öffnung des Arbeitsmarktes für Asylwerber, denn dies hätte einen enormen Verdrängungswettbewerb und eine noch höhere Arbeitslosigkeit zur Folge

Der Jugend Zukunft geben!

- Theoretische Führerscheinprüfung im Schulunterricht als freies Wahlfach integrieren
- Einführung eines überparteilichen Landeslehrlingsbeauftragten zur Koordinierung der Anliegen der steirischen Lehrlinge
- Einführung einer Teilzeitlehre für Jugendliche in bestimmten Lebenssituationen (z.B.: Schwangerschaft).
 - Erhöhung der Lehrstellen im Landesdienst um 20 Prozent

Am 31. Mai  FPÖ





FPO DIE SOZIALE
HEIMATPARTEI 

Wir kämpfen für — DEINE — Sicherheit!

**Schluss mit Diebstahl,
Einbruch, Bettelei**

**Mehr G'spür für
FPÖ
Mario Kunasek**

Impressum:
FPÖ - Landespartei Steiermark
Hain-Gasse-Gebäude 10/14, 8010 Graz



mkunasek.at



Liebe Oststeirer!

Vorerst möchte ich mich als Bezirksparteiobmann der FPÖ Weiz recht herzlich für das entgegengebrachte Vertrauen bei der Gemeinderatswahl am 22. März 2015 bedanken. Wir werden alles daran setzen, um

Euch, liebe Bevölkerung vollste Unterstützung zu gewähren. Vorausschauend auf das nächste Wahl-Großereignis, nämlich der Landtagswahl am 31. Mai 2015 in der Steiermark, möchte ich Euch nochmals um tatkräftige Unterstützung ersuchen: Eine Stimme für die FPÖ ist auch gleichzeitig, bei gutem Ergebnis von ca. 18% – 19% und natürlich darüber im Wahlkreis 2, das ist die gesamte Oststeiermark (Bezirke Hartberg-Fürstenfeld, Südoststeiermark u. Weiz) die Garantie, dass ein Mandat für den Bezirk Weiz und für mich im Steiermärkischen Landtag, möglich wird.

Ich bin im Wahlkreis 2 auf Listenplatz 2 und auf der Landesliste auf Platz 6 gereiht. Einmal noch am 31.5.2015 (vorgezogener Wahltag ist der 22.5.2015; Wahlkarten können schon angefordert werden) bei der Landtagswahl die Ärmel aufkrepeln, FPÖ wählen –Mehr G'spür für die Steirer zeigen– und ich werde auch im Steiermärkischen Landtag, wie auch bis jetzt schon im Bezirk Weiz und auch in meiner Gemeinde Gersdorf a.d.F., Politik für Euch machen.

Euer Erich Hafner.

Landtagswahl Wahltermin Sonntag, 31. Mai 2015

Steierland in Steirerhand